

ABSTRAK

Mir'atun Nisa. 2016. *Nilai-Nilai Pendidikan Islam Dalam Tradisi Batumbang Apam Di Masjid Al-A'la Desa Jatuh Kecamatan Pandawan Kabupaten Hulu Sungai Tengah*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: Drs. H. Samdani, M.Fil.I

Tradisi *Batumbang Apam* adalah salah satu tradisi turun temurun Masyarakat Banjar yang masih dilaksanakan dan dibudayakan oleh masyarakatnya. Tradisi *batumbang apam* adalah “*Selamatan* dengan Kue Apam setinggi anak yang di selamati. tradisi *batumbang apam* banyak memiliki nilai-nilai pendidikan Islam terutama dalam bidang akidah, ibadah, akhlak dan muamalah.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah bagaimana pelaksanaan tradisi *batumbang apam* di Masjid Al-A'la Desa Jatuh Kecamatan Pandawan Kabupaten Hulu Sungai Tengah dan nilai-nilai pendidikan Islam apa saja yang terdapat dalam tradisi *batumbang apam* di Masjid Al-A'la Desa Jatuh Kecamatan Pandawan Kabupaten Hulu Sungai Tengah. Tujuan dari penelitian ini adalah Untuk mengetahui pelaksanaan tradisi *batumbang apam* di Masjid Al-A'la Desa Jatuh Kecamatan Pandawan Kabupaten Hulu Sungai Tengah dan untuk mengetahui nilai-nilai pendidikan Islam yang terdapat dalam tradisi *batumbang apam* di Masjid Al-A'la Desa Jatuh Kecamatan Pandawan Kabupaten Hulu Sungai Tengah.

Sifat penelitian ini adalah field research (penelitian lapangan) yang dilakukan dengan deskriptif kualitatif dan jenis penelitiannya adalah *pendekatan kualitatif* serta untuk menarik simpulan dari yang bersifat khusus kemudian dijabarkan menjadi kesimpulan yang bersifat umum.

Subjek dari penelitian ini adalah kaum masjid, kepala desa, tokoh masyarakat, budayawan Kota Barabai dan masyarakat yang melaksanakan tradisi *batumbang apam* di Masjid Al-A'la Desa Jatuh kecamatan Pandawan. Sedangkan objek penelitian adalah nilai-nilai pendidikan Islam dalam tradisi *batumpang apam* di Masjid Al-A'la Desa Jatuh Kecamatan Pandawan Kabupaten Hulu Sungai Tengah

Hasil dari penelitian yang diperoleh bahwa dalam tradisi *batumbang apam* di Masjid Al-A'la Desa Jatuh Kecamatan Pandawan Kabupaten Hulu Sungai Tengah banyak terdapat nilai-nilai pendidikan Islam yaitu adab, doa, membaca surah al-fatihah, nazar, sedekah, shalawat, silaturahmi dan syukur, semua itu dapat di kelompokkan nilai-nilai pendidikan Islam dalam bidang akidah, ibadah, akhlak dan muamalah.